

Instan a países suramericanos y caribeños a no callar ante injusticias imperiales



París, 3 nov (RHC) El ministro del Poder Popular para la Educación, de Venezuela, Elías Jaua, afirmó que los países suramericanos y del Caribe no pueden callar ante las injusticias de los imperios.

Durante la reunión de Jefes de la delegación de la Alianza Bolivariana Para los Pueblos de América Latina (ALBA), que se realiza como parte de la 39ª Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), que se celebra en París-Francia, el Ministro argumentó que mientras los pueblos del ALBA se mantengan unidos, mayor será la fuerza para librar las batallas.

Jaua explicó que se ha instalado en los Estados Unidos un seguimiento hacia Latinoamérica, idea la que se hablaba ya desde los documentos de Santa Fe a finales de los 80 donde aludían al peligro del bolivarianismo para sus intereses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146453-istan-a-paises-suramericanos-y-caribenos-a-no-callar-ante-injusticias-imperiales>



Radio Habana Cuba